

Journal n° 36 : La reconnaissance de nullité

Sommaire

Editorial	page 1
Dossier : La nullité, seule issue ?	
Présentation	page 1
De quoi s'agit-il ?	page 3
La nullité comme seule issue ?	page 9
Témoignages :	
Une avocate de l'officialité	page 4
Je suis endormie, je me suis réveillée	page 5
Chaque homme est une histoire sacrée	page 6,7
Un cheminement qui libère	page 8
Forum des lecteurs	page 2
Vie des groupes et des régions	page 10,11
Date à retenir	page 12
Le coin des livres	page 12

Editorial

L'été a été chaud. Il nous a révélé la fragilité du « lien social ». C'est comme un signal d'alarme. A tirer chaque jour sur ce qui tisse les relations au quotidien entre les personnes, on en arrive à des catastrophes qui n'ont de « naturelles » que l'apparence.

D'autres signaux ont déjà été donnés ces dernières années : la violence dans nos cités, le éclatement des familles, l'isolement de plus en plus grand des personnes (plus d'un foyer sur deux est un foyer d'une personne seule !)

Et nombre de divorcés vivent aussi le même isolement, la même déshydratation relationnelle.

Depuis presque dix ans, nous essayons avec ce journal de mettre en relation, d'ouvrir à l'espérance, de susciter une réflexion dans l'Église pour qu'elle soit plus ouverte aux personnes divorcées.

Aujourd'hui, je passe le relais à Bruno Laurent qui devient rédacteur en chef. La tâche est lourde mais elle est exaltante. Longue vie à « Chemins d'Espérance ! »

Guy de LACHAUX